

TOLUCA

Cierra Delfina Gómez 2025 con aprobación de 65.6% de opinión positiva

Los mexiquenses aprueban gestión en programas sociales, empleo y desarrollo económico

Areli Díaz

Al cierre del 2025, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez mantiene una alta aprobación por parte de la población hacia sus políticas públicas y acciones de gobierno. De acuerdo a las encuestas FactoMétrica y Reporte Índigo, la mandataria tiene una aprobación de 65.6 por ciento, que se encuentra en el rango de opinión muy bueno/bueno.

Dicha calificación es el nivel de aprobación más alto de su gestión y con ella se consolida como la mujer gobernadora mejor evaluada de todo México.

La encuesta detalló que la gobernadora mexiquense obtuvo 64.2 por ciento por el trabajo que realiza en cuanto a la implemen-

Aprobada por la población

La Gobernadora del EdoMéx, mantiene una alta aprobación por parte de la población hacia sus políticas públicas y acciones de gobierno.

tación de programas sociales, de los cuales 53.7 por ciento de las familias son beneficiarias.

En cuanto a la generación de empleos y desarrollo económico, el estudio de Factométrica refleja que el 65.7 por ciento de las encuestados calificó como positivo el trabajo que realiza el gobierno de Gómez Álvarez.

Índices de aprobación anteriores

En septiembre pasado, la aprobación a la adminis-

tración de Gómez Álvarez fue de 66.2 por ciento; en julio de 63.1; en junio fue la más baja de los últimos meses con 60.1 por ciento. En mayo y abril de 2025, la aprobación de la gobernadora fue de 60.9 y 60.6 por ciento.

La calificación más alta que ha recibido la mandataria mexiquense fue en noviembre del año pasado, con 66.9 por ciento de aprobación; y una de las más bajas fue en marzo de 2024 con 58.7 por ciento.

A través de las redes sociales, distintas dependencias de la administración estatal, así como organismos destacaron la aprobación positiva de los mexiquenses al gobierno de Delfina Gómez con el siguiente mensaje y acompañado de una infografía:

"La Gobernadora Delfina Gómez Álvarez mantiene alta aprobación en el cierre de 2025. Con un 65.6 % de opinión positiva, de acuerdo a las encuestas FactoMétrica y Reporte Índigo, los mexiquenses

aprueban su gestión en programas sociales, empleo y desarrollo económico".

Reafirma compromiso de trabajo

La gobernadora asistió al Primer Informe de Gobernación de Melitón Cid Galicia, presidente municipal de Axapusco, donde reprendió su compromiso de trabajo y fortalecimiento de los gobiernos locales.

"Ahora que la Transformación ha llegado a tierra mexiquense y a este gran

municipio, estamos ejerciendo una política de corresponsabilidad, y de trabajo conjunto. A la población de Axapusco y de todo el EdoMéx les reitero que cuentan con su gobernadora, para que juntas y juntos sigamos construyendo un estado que garantice el bienestar de quienes más lo necesitan", destacó.



Delfina Gómez Álvarez, Gobernadora del EdoMéx recibe alta aceptación de la población por sus acciones y decisiones